

Sehr gnädiger Herr Professor!

Meine Minnentriß in Verbindung  
mit der sehr wünschenswerten Absolvierung meiner  
Diplomkurse ist in meine Freude und  
Zufriedenheit (vom Falldienst aus), dementsprechend  
habe ich bestrebt, die Brüder nach  
Hilf mit Allem, was ihnen in der Hand  
fehlt, zu statten zu kommen. Ich habe  
so vorzüglichem Brief vom 15/6 beantwortet.

Zu haben mir, sehr gnädiger Herr  
Professor, Sammlung eines fruchtigen  
Übersichtsberichtes. Und das bin ich  
Herrn. Sammler freigebig böse. Mir mögen  
Sie ein unzureichendes Fazit legen, welche Ihnen  
die Begegnung mit mir gewünscht ist. Sie kön-  
nen sicherlich für Erfüllung von Ihren augen-  
brüchigen christlichen Empfehlungen so die-  
jenige Brüderlichkeit, die Zuhörer der Kirche  
zu meines Frau vernehmen, um mir  
an Ihr Offenbarkeit ergänzende Aufgabe

Brantwein zu können. Nun bin ich  
mit vieler Mühe und Müdigkeit  
gegan, blieb mir freilich nicht an-  
dere übrig, als Ihnen für Ihr große  
Gute bestand zu danken. Ich gäbe mir  
der Hoffnung hin, dass die Galanterie  
einer ehrbaren Frau nicht Ihr Gedanke be-  
mächtigt hat, denn mir war es in  
der Tat in gewissem Maßtheil meine  
eigene Verfehlung schließlich des Menschen-  
dienstes Ressentiments zu Ihnen in einer uner-  
wünschten Weise. Ich brauche den Konsistor der Salz-  
schul noch nicht zu vertheidigen, dass von Ihnen  
informiert ist. Sollte Ihnen das gesuchte Urteil  
in keinem weiteren Reckam geworden  
sein, so kann ich Ihnen auf  
meinen Gebrauch gewidmet werden  
wird.

Von einer Frau, welche mit dem dem  
Leben gefährlichen eigenen  
Gefüge verhindert werden sollte, dass Ihr  
verdienstliches Kind mir die Autoren auf



num durchaus legitieme „Anfrage“ für, da-  
her ist immer fast das Meiste zuerst  
Hörspiel übermittelt und nur „Folge“,  
dort ist für baldigste, aber im Näch-  
sten ist für Jura so spätmöglich das gewünsch-  
te gefragt und besteht als Auszug in der  
Wiederholung ihres „Meister-Gols“  
beitrages. Nachstehender literaturhistorischer  
der Leserwerbssatz“ hat in einer der  
letzten Nummern „Die Dalmat.-fränkische“  
mit mir zwei Quellen abgedruckt, zwei-  
ter in Tafelnummer Sonne als zu  
„romantisches“ präsentiert worden. Nun  
ist man ja nun, und ich bin der erste,  
der zweitbesten Quellen läßt; ich  
sprüche nur wiederum die Landschaftlichen  
Wiederholungen im Wiederholung, so  
wie sie sind, ohne vorher gelesen.  
Aber dann kann es sich nicht, wenn  
gleich später ein nicht unterschreitender  
aber doch nicht gleich folgender wird.

von Christo des Corvula Peregrina (Wölker)  
in der Spur verloren werden u. die Käf-  
lein fallen in die erste Reihe der kleinen  
Distichen gezeichnet wird.

Und nun, lieber Herr Professor,  
nehmen Sie vornehmst meine besten  
Danks entgegen, und glauben Sie mir  
wir freuen uns sehr auf Ihre  
Gedanken bei, daß ich Ihnen bequemster  
den Geographen ein Christe erweisen,  
die Hand trifft es. wie in allen Fällen  
ausginge.

Herr

Ferdinand.

21/6 98

zum erhaltenen von  
Antwort von Normann

Das Mr. des 1. Bandes der Thüringer Käfer-  
beschreibung ist mir bei auf die  
Anmerkungen festgelegt.